

Ressort: Vip´s

Jessica Simpson will keine Kinder mehr

Los Angeles, 28.08.2013, 21:33 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Jessica Simpson will nach eigenem Bekunden keinen weiteren Nachwuchs mehr bekommen. "Ich empfinde das Gefühl von Vollendung und im Herzen fühle ich, dass es das war", sagte die zweifache Mutter im Gespräch mit "Us Weekly".

Sie habe mit ihrem Verlobten Eric Johnson, mit dem die 33-Jährige eine Tochter und einen Sohn hat, bereits jetzt "alle Hände voll zu tun", so Simpson weiter. Zudem seien Schwangerschaften anstrengend. "Besonders zwei Schwangerschaften, die so unmittelbar hintereinander liegen", erklärte die Sängerin, die im Mai 2012 ihre Tochter um im Juni des laufenden Jahres ihren Sohn zur Welt brachte. Trotz aller Anstrengung sei sie mit ihrer Mutterrolle überglücklich, versicherte Simpson. "Es mach Spaß. Ich fühle mich als Mutter wirklich im Reinen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20620/jessica-simpson-will-keine-kinder-mehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com